
CCIAA  di  Vibo  Valentia,  il
presidente  Caffo  incontra  i
Giovani di Confindustria

Un ritorno al passato. O meglio un tuffo in un passato, in
quella palestra d’impresa che ha visto il Presidente Caffo
ricoprire tutti i gli incarichi della carriera riservata ai
Giovani confindustriali, dagli esordi come “semplice” iscritto
al Gruppo sino a Presidente prima provinciale, poi regionale
ed infine, del Mezzogiorno.

Giovane guida di una impresa di successo, Sebastiano Caffo
porta con se il bagaglio della sua esperienza e la nuova
responsabilità  della  guida  della  Camera  di  Commercio,  per
ascoltare i colleghi imprenditori che sono capaci di esprimere
una visione contemporanea dei tanti temi legati all’impresa ed
al territorio.

All’appuntamento hanno risposto convinti i Giovani guidati da
Fortunato Rizzo, che con questo nuovo incontro ha voluto dare
seguito alla fase di confronto del Comitato con i protagonisti
dell’economia e delle istituzioni.

Nella  fase  di  avvio,  i  Giovani  di  Confindustria  hanno
evidenziato  limiti  ed  opportunità  del  fare  impresa  in  un
contesto da loro stessi definito, estremamente difficile ma
non impossibile.

A dare sostegno a questo approccio, comunque positivo, le
affermazioni  del  Presidente  Caffo  che  seppure  considera,
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anch’egli, enormi le difficoltà quotidiane che le imprese si
trovano  ad  affrontare,  ritiene  altrettanto  importanti  e
gratificanti  i  risultati  che  possono  provenire  proprio
dall’aver  colto  l’opportunità  di  trasformare,  rimanendo  in
questo  territorio,  la  passione  per  quello  che  si  ama,  in
impresa,  alleviando  di  fatto  anche  la  piaga  della
disoccupazione  giovanile.

Serrato  il  dialogo  sul  ruolo  della  Camera  a  sostegno
dell’internazionalizzazione  e  dell’export  delle  PMI,  sulle
possibili misure tese a migliorare l’accesso al credito (anche
per le start-up), alla tutela dei prodotti con la protezione
offerta  da  marchi  e  brevetti,  al  supporto  per  il
riconoscimento  della  DOP  e  della  IGP.

 

Infine,  immancabile,  il  confronto  sul  settore  turismo  e
sull’avvio  del  progetto,  guidato  dalla  Camera,  che  dovrà
contribuire  a  creare  un  Distretto  Turistico  capace  di
sostenere un processo di crescita complessiva del territorio
vibonese.

Il  solo  entusiasmo  –  afferma  il  Presidente  dei  Giovani,
Fortunato Rizzo – non sarà sufficiente a sostenere in maniera
stabile  il  processo  di  aggregazione  che  porterà  alla
costituzione del Distretto, occorre una meticolosa e paziente
opera di coordinamento per produrre un risultato condiviso e
dalla forte identità.

Sono certo – sostiene il Presidente Caffo – che saremo in
grado  di  dare  una  risposta  concreta  alle  tante  attese
rilevate,  forti  del  buon  senso  e  dell’interesse  per  la
crescita dell’intero territorio in chiave imprenditoriale e
senza ricorso a logiche assistenzialistiche, una visione che è
stata  condivisa  dai  tanti  soggetti  che  hanno  sinora
manifestato il loro interesse al costituendo Distretto.

Esprimiamo grande fiducia nelle capacità del Presidente Caffo



e sentiamo il dovere – conclude Rizzo – di adottare oggi ogni
azione che possa generare un futuro diverso da quello che
intravediamo, senza mai dimenticare che le scelte che faremo
ci diranno domani se saremo stati capaci di essere vera e
concreta classe dirigente.


